

23.—Du Bureau des Commissaires, pour protester la "Montreal Water & Power Co."

24.—Du Bureau des Commissaires, pour rembourser à la "International Gully Co." un dépôt de \$600.

25.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à la "Carleton Hôtel Co." de construire deux marquises.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin WARD, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

26.—Du Bureau des Commissaires, recommandant que la Petite Rivière St-Pierre soit recouverte.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LETOURNEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

27.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter une certaine propriété sur la rue Mansfield.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Boyd.

28.—Du Bureau des Commissaires, recommandant de faire exécuter certaines améliorations au Parc Bellerive.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

29.—Du Bureau des Commissaires, pour voter un crédit de \$10,000 pour travaux préliminaires "re" Commission des Services Electriques.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que tous les mots après le mot "souterrains" dans la dernière ligne de la première page du rapport du Bureau des Commissaires, actuellement devant le Conseil soient retranchés et remplacés par les suivants:

"Soit mise à la disposition du Bureau des Commissaires pour les dépenses à encourir en rapport avec la préparation, par la Commission des Services Electriques de la Cité de Montréal, des plans, dessins et devis de conduits souterrains conformément à la loi."

30.—Du Bureau des Commissaires, pour voter \$5,000 à l'Institut Technique de Montréal.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

31.—Du Bureau des Commissaires, pour voter \$500 pour payer le salaire d'un sous-chef additionnel de la Brigade des pompiers.

32.—Du Bureau des Commissaires, pour opérer le virement d'un montant de \$200 pour l'éclairage du tunnel du Boulevard St-Laurent,

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LECLAIRE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

33.—Du Bureau des Commissaires, pour construire un égout dans la rue Dorchester.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

34.—Du Bureau des Commissaires pour continuer la construction de l'égout de l'avenue de la Montagne.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin PRUD'HOMME, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

35.—Du Bureau des Commissaires, au sujet des accusations portées contre le sous-chef Marin du Département des Incendies.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires en attirant l'attention dudit Bureau sur le fait qu'il ne s'est pas conformé aux dispositions de la loi 1 Georges V, Chap. 48, Art. 13 et, que ce Conseil ne peut intervenir dans la matière sans un rapport dudit Bureau tel qu'exigé par les dispositions de la loi ci-dessus mentionnée.

36.—Du Bureau des Commissaires, pour vendre un certain terrain à M. G. Baillargeon.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin DRUMMOND, il est

23.—From Board of Commissioners, to protest the M. Water & Power Co.

24.—From Board of Commissioners, to remit a deposit of \$600 to the International Gully Co.

25.—From Board of Commissioners, to allow the Carleton Hotel Co., to erect two marquises.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Alderman WARD, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

26.—From Board of Commissioners, recommending the covering of Little River St. Pierre.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Alderman LETOURNEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

27.—From Board of Commissioners to purchase a certain property on Mansfield St.

Consideration deferred, at the request of Ald Boyd.

28.—From Board of Commissioners, recommending certain improvements to Bellerive Park.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROUX, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

29.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$10,000 "re" Electric Service Commission for preliminary work.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Alderman O'CONNELL, it was

Resolved: That all the words after the word "underground", in the last line of the first page of the report of the Board of Commissioners, now before the Council, be struck out and the following substituted therefor: "be placed at the disposal of the Board of Commissioners to meet the expenses to be incurred in connection with the preparation, by the Electrical Commission of the City of Montreal, of plans, drawings and specifications of underground conduits, in accordance with the law."

30.—From Board of Commissioners, to vote \$5,000 to the Montreal Technical Institute.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Alderman WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

31.—From Board of Commissioners, to vote \$500 to pay salary of an additional sub-chief in the Fire Brigade.

32.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$200 to light the tunnel, St-Lawrence Boulevard.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Alderman LECLAIRE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

33.—From Board of Commissioners to construct a sewer in Dorchester St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Alderman LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

34.—From Board of Commissioners, to continue the sewer in Mountain Avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PRUD'HOMME, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

35.—From Board of Commissioners, in connection with the charges against Sub-Chief Marin, Fire department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners and that the attention of said Board be called to the fact that they have not complied with the provisions of the Act 1 George V, chap. 48, art. 13, and that this Council cannot take any action in the premises without a report from the Commissioners, as provided by the said Act.

36.—From Board of Commissioners, to sell a certain piece of land to Mr. G. Baillargeon.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DRUMMOND, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Morin, Bastien, Ward and Larivière dissenting).